

Lluvia complica a los Cesfam de Lota y Coronel

Recinto lotino estaría cerrado más de un mes, mientras en Coronel se vio afectado un laboratorio.

Manuel Muñoz González
 manuel.muñoz@estrellaconce.cl



EL RECINTO LOTINO FUE INUNDADO POR LAS FUERTES LLUVIAS.

La atención primaria de Lota se ha visto afectada por estos días, en específico aquellos usuarios del Cesfam Sergio Lagos. El recinto se vio seriamente dañado producto de las lluvias de las últimas semanas, lo cual lo mantendrá inoperativo por, al menos, un mes más, a la espera de que se concreten las reparaciones y habilitaciones pertinentes.

Filtraciones de aguas lluvia desde los techos, inundación y lo más delicado, filtración de aguas servidas, son parte de los dramas que aquejan al recinto, lo que hizo imposible que continuara con las atenciones a los cerca de 13 mil usuarios.

Una preocupación que es compartida tanto por los funcionarios del recinto, como por la Confederación de Funcionarios de la

“**El Cesfam Sergio Lagos no sólo tuvo problemas con lluvias, sino también con las filtraciones de aguas servidas”.**

Gabriela Flores,
 dirigente Confusam

Salud Municipal (Confusam).

Gabriela Flores, presidenta de la Afusam de Lota y presidenta nacional de Confusam, se refirió a las complicaciones que implica los problemas de in-

fraestructura en el recinto lotino. “Este Cesfam se inundó y tuvo problemas con las aguas servidas, se encontraron incluso roedores, lo que provocó que se cerrara este establecimiento y solicitar la evaluación del Servicio de Salud y de la Seremi de Salud. Con esto, no estaban las condiciones para atender a la población y tampoco para que estuvieran los funcionarios”, explicó la dirigente, apuntando que se debe realizar un proyecto de mejora estructural del recinto de atención primaria, para lo cual se espera contar con los recursos para la reparación.

Por ahora, los funcionarios han debido realizar sus atenciones en distin-



ASÍ QUEDÓ UNO DE LOS BAÑOS DEL CENTRO DE SALUD FAMILIAR SERGIO LAGOS DE LOTA.

tos lugares, entre ellos en la Escuela Artística de Lota, además del apoyo en terreno de los funcionarios respecto a la entrega de medicamentos.

TAMBIÉN EN CORONEL

En Coronel también se registraron situaciones complejas en un par de recintos por anegamiento producto de las lluvias.

“Tuvimos problemas en el Cesfam Carlos Pinto Fierro porque cayeron techos por la cantidad de agua que se acumuló, hubo filtraciones en box clínicos, así que hubo que cerrar un par de días la semana pasada, porque no se

podía trabajar. Se hicieron algunas atenciones como entregas de medicamentos y atenciones a través del SAR que está al lado”, comentó Rosa Hernández, secretaria general de Confusam Biobío y presidenta de la Afusam Coronel.

“El lunes de esta semana se comenzó a reorganizar todo, aunque hay unos box inhabilitados, pero había que retomar para atender a los usuarios, porque acá hay una población usuaria de cerca de 26 mil 500 personas”, añadió.

En el Cesfam Lagunillas, el laboratorio comunal incluso debió cerrar debido a los problemas de fil-

traciones. “Ahí se procesan los exámenes de los establecimientos de salud de la comuna, y tuvimos que cerrar porque colapsó la techumbre y no se pudo seguir en esas condiciones”, contó la dirigente coronelina, quien indicó que, producto de ello, se debió generar un convenio con el Hospital Regional, a fin de procesar los exámenes de los pacientes. “Allá están siendo derivados los exámenes, acá en el laboratorio solo se están recibiendo los exámenes y muestras, y se procesan en el Hospital Regional, lo que conlleva una demora, al menos, de un día más”, indicó. ☺